

La saison 2022-2023 se termine avec beaucoup d'émotions. Tant bien par tous les évènements de l'année et surtout par ce magnifique stage d'été. Organisé depuis 3 ans dans la belle Commune de Prangins, il s'amplifie chaque année. Plus de 110 enfants de la Commune et des alentours ont profités ce stage d'été.



De nombreuses activités ont été à l'honneur cette année, telles que le badminton, le foot, le baseball, l'escalade et bien d'autres; nouveauté 2023 l'arrivée du Golf.



Une équipe de choc soudée durant ses semaines ensoleillées.

Toute l'équipe tient à remercier notre Fédération Suisse de Judo, Jeunesse & Sport, les Associations Cantonales, ainsi que la Commune de Prangins.



Ainsi que tous les partenaires de cette année, qui sont toujours à disposition pour le bonheur des enfants.



# merci

- BEAUCOUP -

**POUR VOTRE SOUTIEN**

